



Se ha iniciado una nueva etapa de la Asociación Mexicana de Cirugía Endoscópica AC con la aparición del primer número de la Revista Mexicana de Cirugía Endoscópica. El compromiso contraído con los cirujanos asociados se ha hecho realidad, gracias al entusiasmo mostrado de quienes han sido los pioneros de la cirugía endoscópica en México; sus trabajos marcan con claridad el desarrollo histórico de esta novedosa forma de practicar la cirugía, ubicándola en un sitio de indiscutible alternancia en el momento actual. Dicho esfuerzo estuvo respaldado por el generoso apoyo de las empresas vinculadas a la cirugía endoscópica; quienes aportaron los recursos económicos para materializar el anhelo de disponer de un medio de difusión del quehacer cotidiano de los compañeros cirujanos y así establecerse como un escaparate dinámico, ágil y moderno; en donde la pluralidad de lo mostrado permitirá apreciar los logros y capacidades de quienes identifican en la cirugía endoscópica una manera útil de resolver la problemática del paciente quirúrgico, con un mínimo dolor y una rápida recuperación.

Estimar el futuro de la revista, consideramos que deberá ser una tarea relativamente fácil, ya que esperamos contar con la entusiasta participación de un gran número de compañeros cirujanos comprometidos con el desarrollo y avance de la cirugía moderna en todos sus ramos de aplicación.

Ofreciéndoles que sus trabajos serán considerados para su publicación y así estar en capacidad de respaldar su interés, disciplina y anhelo permanente de superación profesional, para servir mejor a quienes nos brindan su confianza en la inagotable tarea quirúrgica.

Consejo Editorial